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第一、 使我们听见基督福音而信, 信而呼求, 呼求而成全； 

各位，我们一生能够成就，也发展主在我们身上开始的善工，绝对不是靠着

各位自己的努力，而是靠着各位所信的那位上帝的工作了。 

所以，正如保罗所说，“我已经与耶稣基督同钉十字架，现在活着的不再是我，

是基督在我里面活着。”所以，从今天以后我个人生活、家庭生活、我的事奉生

活，我的方法只有一个——因信爱我的、给我应许的、也成就这个应许的、信实

的会成就的、也时常供应我的，为他而活的。 

各位，我们信心的对象非常重要。你拜大白公，无论么样认真的禁食祷告，

你得不着什么的。你无论怎样的热心，你的信心是好的，像巫师一样的，或者像

算命的一样，他们在所做的事情上真的是有信心的，但是他们的信心是错的。 

我们的信心最重要的是找我的那位，我们的阿爸父，他透过耶稣基督，已经

向我显明他的大爱，我们是靠他而成功的，靠他给我的供应来生活的。我们多依

靠他，这个善工是他自己的工作来的。 

如果你依靠大白公，依靠偶像，得不着什么的，拜偶像那些人必定要得的结

果，你必定会得着的。但是你所依靠的，你所信的，你所信靠的，是造你的创造

主、阿爸父，他的工作是在你的生命里面继续不断地会做的。所以，我们信他而

跟从他，他自己所做的工作来的，这个奥秘是重生的人首先要知道的。所以如果

上帝口里所出来的每一句话，我们纯真地相信的话，我们每一天的脚步真的是神

迹异能，上帝的工作继续不断地会成就出来的！ 

神的话是借着圣灵赐给我们的信心，已经在我们生命里面了。 

问题是只要我们不是看到什么事情的时候，就应变式的这样面对各样的人和

事情，乃是必定进到已经进来我生命里面的信心，进来我生命里面神的口里说有

光就有光的那个能力来生活的话，我们的日子，这个善工绝对是继续不断地会发

展的。 

但是，我们的光景不是这样，我们听了福音的时候，我们没有拒绝，当然开

始的时候是有点拒绝了，但是时候到了的时候，我们都会接受了。我们接受了之

后，其实我们每一个人都会说，我们的信心上还没有完整的。 

但是，这个还没有完整的信心里面，根本的、主要的、最基础的、最重要的

核心的信心是已经在各位的身上了——跟耶稣基督同钉十字架，现在活着的，不

再是我，乃是基督在在我里面活着，我是基督的身体，神的儿女，君尊的祭司。

因为信，我们的眼睛明朗起来了，会看到世界死在过犯罪恶当中，人人都随从今



世的风俗，今生的肉体的情欲、眼目的情欲、今生的夸耀，很虚空、虚妄。我们

看到他们的时候，这是我们信了，我们才能够这样地看到，信了才能够得到圣灵

的光照。 

所以，圣灵做的美好的善工在我们的身上。当我们听了神的话的时候，我们

都信了，但是我们的信心不足，我们信心不完全，我们的信心还没有恢复纯真。

所以，我们继续不断地读经、聚会、学习神的话、学习神的旨意，遇到一个挑战，

一个问题的时候，继续不断地寻找主给我的答案是什么。这个过程当中，我们经

过经得起考验的，我们越来越得着完整的信心了。 

各位,使徒们也是一样的，彼得说，“你是基督，你是永生上帝的儿子，”马上

就跌倒，撒但的工作在他的身上。使徒们之间常常是比较，圣经是讲这个的。有

这样的人，我们主耶稣基督对他们说，“你们是这个时代的祝福，你们会成为列

国万民的祝福，你们所拥有的这个答案，你们会继续不断地作见证直到地极。” 

 

第二、透过管教、精炼、事奉, 精炼我们的信心, 使我们得神生我们的心意； 

我们信主之后，有的人有疾病，有的人有孩子的问题了，有的人是夫妇关系

的问题了，有的人是工作上、事业上的问题，或者是财物上的问题。但是，我们

说“主啊，你帮助我解决，我没有办法，我知道你能！”各位，这是信心的第一

步，我们呼求主来帮助我们，我们都带着我们个人的一些问题，才能够来到主的

面前的。 

但是那个时候主已经跟他宣告了，就像向亚伯拉罕宣告一样。当亚伯拉罕一

个孩子都没有的时候，他头一个听到的信息是《创世记》12 章，你看天上的星星

一样的，海边的海沙一样的，将来的你的后裔必定会是这样的，跟亚伯拉罕的条

件是完全不配。雅各在伯特利得了上帝的一个祝福的时候，就是跟他的条件完全

不配了，但是经过巴旦亚兰，经过雅博渡口，遇到他的哥哥的时候，看到上帝的

帮助。他在示剑，他的女儿被辱，他的儿子们杀人，他的整家人所遇到的危机，

然后，我们回去的时候，整个的灵界的情况都改变了。 

各位，整本圣经是讲这个的。特别主的善工快快要起来的话，各位要得到纯

真的信心、完整信心的方法途径是什么？你要多认识神的话，多揣摩主的旨意，

凡事上多多祷告，多多经得起考验，多多试试看——这样走是主的道路吗？主是

怎样帮助我呢？主怎样把他的智慧、能力、恩赐、平安赐给我，叫我能够胜过呢？

必定要多经历，《创世记》第 12 章，上帝呼召亚伯拉罕，13 章，罗得离开之后，

第 14 章战争得胜之后，第 15 章与神立约，他的名字也改过，一直到又差派了他

的第一个儿子以实玛利，第 22 章，他站在摩利亚山上。 

各位，我们的圣经是继续不断地向我们强调，你刚刚信主的时候，已经是完



整的信心了，但是有许多的瑕疵，我们判断很多的事情的时候，叫我们有很多的

阻挡，叫我们没有办法会得着上帝纯全善良可喜悦的旨意，带来自己不安、忧愁、

胆怯、惧怕，自己常常有试探来的话就跌倒。但是主开始这个善工之后，主继续

不断地管教，有时候造成事情，有时候叫你哀痛，叫你不得已来到主的面前 3 天、

4 天禁食祷告，呼求主的名，跟这个世界上的人遇到问题的时候要寻找的方法是

完全不一样的。 这是主的善工了，主怎样的成就出来，这是我们要掌握的。 

这个掌握的人，一生真的要靠着祭坛、靠着神的话、靠着圣灵、顺着圣灵而

生活，得胜的奥秘，各位一定会得着的。 

 

第三、主盼望我们自愿跟从祂! 主等候我们察验并顺从的时刻, 就将祂的带领、

帮助、恩膏和成全给我们显现, 也继续展开新事； 

我回头看，过去的 62 年整个日子的时候，我们的主绝对没有强迫我，他做

的方法是，他用圣善的福音来邀请我，然后他把永远无穷的爱向我显明，他用爱

来吸引我。但是我没有回应给他的时候，当我 12 岁、15 岁我没有给他的回应的

时候，他还是一样地跟我同在，一样的照顾我，非常细密地照顾我，一样地爱慕

我的生命了。等到的时候，我都明白过来，虚空的事，真实的事，我眼睛打开，

起来寻找上帝的时候，我的日子来看的时候，漫长的日子了。但是，主安然等候，

叫我有充分的时间和空间，叫我该摸的、该做的都做。然后，主等候我醒过来，

我情愿跟从他。 

各位，我越想越心灵里面充满了感恩，他的善工，绝对不是勉强的，强迫我

的方法。这方面我得到确认之后，我为了我所爱的家族、我的儿女、过几天我的

孙女也来到这世上，为他们的祷告绝对安然，主开始的善工，他必定会成就出来

的。 

主对每一个人有很充分的时间和空间给他们，我们的肢体也一样。我们生命

堂，我们的肢体不是每一个人有百分百的信心，百分百地满足主的心的，我都知

道的。但是主给各位充分的时间、空间，主继续不断地用爱来吸引各位、照顾各

位，他一直安然等候你能够醒过来。 

所以，主盼望我们自愿跟从祂! 主等候我们察验并顺从的时刻, 就将祂的带

领、帮助、恩膏和成全给我们显现, 也继续展开新事。好像我们都停止的时候，

主的 GPS 也停止，我们移动了，GPS 的声音就来，左转右转，主的带领就来。 

各位，雅各起来，回去吧！回去伯特利的时候，上帝的工作马上向他显明，

整个灵界的光景都会改变过来，天使、天军的工作都开始了。刚刚是继续地照顾

他帮助他而已，叫他不会有些危险，有两队的军队保护他。但是等到他醒过来的

时候，天使天军开始动工，所以要害以色列的示剑的人、示剑的居民，他们都胆



怯惧怕，不能再追赶他们了，这是灵里面发生的事。 

这在各位身上、各位过去的日子里面继续不断地发生了。 

节选自 2018 年 6 月 24 日主日信息： 主必荣美地成全进行在我们生命里的

善工 

 


